

まん延防止等重点措置の適用決定を受けての町長メッセージ

町民の皆さまへ大切なお願い

静岡県は、新型コロナウイルス感染症の急速な拡大を受け、川根本町を除く県内全ての市町に「まん延防止等重点措置」を8月18日から適用させるとともに、川勝知事はさらに一步踏み込み、国に「緊急事態宣言」の適用を要請しました。

テレビやスマートフォンなどで毎日のように目にしていますが、感染者の急増によって病床がひっ迫し、自宅療養を余儀なくされ、死と隣り合わせのような生活を送っている首都圏のコロナ感染者に関する報道をどこか遠い世界の出来事のように受け止めてはいなかったでしょうか。

8月に入ってから、本町においても連日のようにコロナ感染者が発生し、家庭内感染を疑われる事態も発生しています。これまでとは全く様相が異なり、周辺市町でも感染者の数が急激に増えています。この状況が進めば、首都圏で起きているような事態が近いうちに現実になる可能性が大きくなっていますが、こうした事態は何としても回避しなければなりません。

長引くコロナ禍で、町民の皆さまには大変なご不便とご心配をお掛けしていますが、今まさに正念場を迎えています。重ねてのお願いになりますが、ご自分を守る行動がご家族や大切な人を守ることに繋がります。どうか油断することなく、慎重な行動と、より一層の感染症対策の徹底に努めていただき、町一丸となってこの難局を乗り越えていきましょう。

令和3年8月16日
吉田町長 田村典彦